#### 新庄小学校だより





あいさつと歌声の響く 明るく 美しく 花ひらく学校

学級数16学級 / 児童数323名

令和3年7月28日 第4号

# 2学期につながる夏休みを

#### 子供たちの成長が見られた1学期

7月16日に山形県を含む東北南部が「梅雨明けしたとみられる」との発表がありました。それからと言うもの、連日、気温が30度を上回る猛暑日が続いております。まさに、夏が来たと感じるこの頃です。教室ではエアコンを活用しながら、快適に学習できる環境を整えてきました。

さて、75日間の1学期も今日が最後の日となりました。今日、3密の感染症対策を講じながら、全校児童を集めて、無事に終業式を行うことができました。1年生は学校生活に慣れ、毎日元気に登校しています。友達や上級生との関わりの中で、集団生活を学んでいます。また、毎日の学習や活動の中で、きまりや我慢する心、自分のことは自分ですることの大切さなども学んでいます。少しずつではありますが、確実に成長しています。

2年生から6年生までは学年が一つ上がり、新たな目標を持って生活してきました。特に6年生は最高学年として、新庄小のよきモデルとなって取り組みました。運動会や陸上記録会では、めざましい活躍がありました。

これまで大きな事故やけがもなく、1学期を終えることができることは、保護者や地域の皆様のご支援のお陰です。特に、保護者の皆様には、毎日の検温やマスクの準備、行事等の入場制限への対応など、たくさんのご協力をいただき、ありがとうございました。おかげさまで、大きな混乱もなく教育活動を行うことができました。「新しい生活様式」を踏まえての学校生活は、これからも続きます。夏休み中もご協力をお願いします。

### 事故やけがのない夏休みに

明日から夏休みに入ります。まとまった休みとなりますので、夏休みにしかできないことに挑戦してほしいと思います。テーマを決めてじっくり調べたり、本を読んだりすることもできます。家族の一員として、学年に応じた仕事にも取り組んでほしいと思います。また、子どもたちが将来社会に出るときまでに身に付けておいてほしい、礼節に関わる「あいさつ」や「感謝の言葉」もご家庭でたくさん使わせてほしいと思います。

1 学期を振り返り、2 学期につながる事故やけがのない充実した夏休みにしてほしいと思います。そして、8月18日(水)の2 学期始業式に、全員が元気に登校し、笑顔で再会できることを楽しみにしています。

## 1学期の活動から

感染症対策をしながら、いろいろな人などと関わり ながら、学習や活動を工夫して行ってきました。







生活科・総合的な学習の時間の学習から





タブレットを使って

算数の授業から



畑での栽培学習



PTAあいさつ運動

### 夏休み 楽しく安全に

夏休みのくらしについては別紙プリントをもとに指導をしましたが、特に以下の点について気をつけて生活しましょう。

- 自転車乗り (交通量の多い道路での横断は特に注意する 斜め横断はしない)
- メディアとの関わり (時間を決めて、家庭でルールを決めて 等)
- 生活リズム (規則正しい生活 起きる時刻、寝る時刻のリズム 等)
- ◇ コロナ感染予防として、不要不急の感染拡大地域等との往来については、お控えいただくようお願いします。また、お子さんや同居家族の方が感染、濃厚接触、PCR検査の対象となった場合、大きな事故やけがにかかわる情報につきましては、担任までご連絡いただきますようご協力をお願いします。